

Presse Nationale

> Politique



Chambre nationale des rois et chefs traditionnels de Côte d'Ivoire : les gardiens des Us et coutumes disent merci au Chef de l'Etat

Comme promis le 1er octobre par le Président de la République, Alassane Ouattara, à Yamoussoukro, à l'occasion de l'audience qu'il a accordée aux membres du directoire de la Chambre nationale des rois et chefs traditionnels de la Côte d'Ivoire (Cnrtci), la loi organique portant composition, attributions et fonctionnement de leur institution a été adoptée à l'unanimité par l'Assemblée nationale, le 13 octobre. Reconnaisant, Sa Majesté Awlaé Amon Tanoé Paul Désiré, président du directoire de la Cnrtci, a lu une déclaration au nom des membres de son institution. Dans cette déclaration, il a dit merci au Sénat, à l'Assemblée nationale et au Chef de l'Etat.



Ally Coulibaly au corps diplomatique : « Tout se déroulera, dans d'excellentes conditions »

Le ministre des Affaires étrangères, au cours d'un diner qu'il a offert aux ambassadeurs accrédités en Côte d'Ivoire, le 14 octobre 2020 à Sofitel Hôtel Ivoire, a rassuré le corps diplomatique sur la bonne tenue de la présidentielle du 31 octobre 2020. Ally Coulibaly a indiqué que « l'élection présidentielle du 31 octobre aura lieu à la date annoncée et se déroulera dans d'excellentes conditions ». Parce qu'« aucun individu ni aucun groupe n'inoculera ses frayeurs aux populations qui doivent vaquer normalement à leurs occupations quotidiennes sans entrave ni menace ». Selon le ministre, les troubles annoncés par l'opposition sont pris au sérieux par des services compétents et ne feront pas dévier la trajectoire du gouvernement.



Bouaké : Alassane Ouattara lance sa campagne ce matin

Bouaké, deuxième ville de la Côte d'Ivoire. Cette localité a été choisie par le candidat du RHDP, Alassane Ouattara, pour lancer, aujourd'hui, sa campagne pour le quinquennat prochain. Le meeting prévu à cet effet aura bel et bien lieu à l'espace SAGAB, ex-marché de bétail sis au quartier Dar-Es-Salam. A en croire le directeur de campagne de Gbêkê 1, le ministre Amadou Koné, plus de 200 000 personnes sont attendues sur le site et dans les rues pour communier avec le Président-candidat.



Présidentielle 2020, Adama Toungara (Médiateur de la République): «La démocratie doit s'exprimer dans le respect de l'autre»

Dans une déclaration en date du jeudi 15 octobre 2020, le Médiateur de la République, Adama Toungara, invite les acteurs impliqués dans le processus électoral, à œuvrer pour une campagne électorale apaisée et un scrutin sans violence. « J'appelle les partis politiques, leurs militants et sympathisants, à une campagne électorale apaisée et respectueuse du jeu démocratique. La démocratie doit s'exprimer dans le respect de l'autre. Et respecter le choix de l'autre, c'est garantir à notre pays, une paix durable », a-t-il déclaré.

> Economie



La Mé : le gouvernement renouvelle le parc auto et lance les travaux de la voirie d'Agou

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a, au nom du secrétaire général de la Présidence de la République, Patrick Achi, procédé à la remise des clés de 19 véhicules aux transporteurs de la région de la Mé. Cette cérémonie solennelle a eu lieu, le mercredi 14 octobre, à la préfecture d'Adzopé. Le ministre Joseph Séka Séka a indiqué que cette initiative est en complémentarité avec les projets de construction des routes sur l'étendue du territoire. Les véhicules mis à la disposition des transporteurs sont composés essentiellement de quatre cars de 41 places, 11 cars de 27 places, 3 camions de 5 tonnes et 1 camion de 10 tonnes. Après Adzopé, le cap a été mis sur la commune d'Agou, où l'émissaire du gouvernement a lancé les travaux de bitumage de la voirie. Ce sont plus de 3 km qui seront réalisés dans six mois pour un coût de 1,9 milliard de FCFA.

Odienné, l'aéroport porte désormais le nom de Lamine Diabaté : le Chef de l'Etat tient une promesse



Le ministre des Transports, Amadou Koné, a procédé, le jeudi 15 octobre 2020, à Odienné, au baptême de l'aéroport de la ville désormais nommé « Aéroport international Lamine Diabaté ». L'attribution du nom de feu Lamine Diabaté à cet aéroport fait suite à la volonté du Président de la République de rendre un hommage à cet illustre serviteur de l'Etat. Originaire de la ville d'Odienné, feu Lamine Diabaté était ancien ministre d'Etat, ancien ministre de l'Economie, et l'un des 12 sages qui ont rédigé la Constitution de la République de Côte d'Ivoire en 1959. Le caractère international de cet aéroport aidera très prochainement d'organiser au départ d'Odienné des vols vers d'autres pays voire des vols charters pour le pèlerinage à la Mecque.



Lakota, adduction en eau potable : le ministre Alain Donwahi soulage les populations de Gagoré

Les populations de la sous-préfecture de Gagoré, dans le département de Lakota, étaient en fête, le samedi 10 octobre 2020, à l'occasion de l'inauguration du château d'eau de la localité, par le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi. Parrain de cette cérémonie, il était entouré d'autorités politiques, administratives, religieuses, coutumières. Ce château d'eau vient soulager une population de 10 000 âmes.

> Société



Accès à l'eau potable : 300 000 ménages issus de sous-quartiers d'Abidjan raccordés en 5 mois

Résoudre les problèmes d'eau dans différents sous-quartiers du Grand Abidjan est le souci majeur du gouvernement ivoirien. Qui, à travers le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a initié le projet d'Amélioration des performances techniques et financières du secteur de l'eau potable (Aptf), d'un coût global de 47 milliards de FCFA, financé entièrement par l'Etat de Côte d'Ivoire. Le projet, lancé le 8 mai, est presque à la phase terminale. « Nous sommes heureux du résultat, il y a un an, nous avons constaté à Abobo, Port Bouët, Yopougon et pratiquement sur le territoire d'Abidjan jusqu'à Anyama, des femmes sortaient régulièrement sur les voies publiques avec des casseroles pour manifester leur mécontentement pour le manque d'eau potable dans leurs différents quartiers. Aujourd'hui, sous la diligence du Président Alassane Ouattara, ces difficultés sont résolues. Elles ont de l'eau », a déclaré Laurent Tchagba.



Plateau, cité administrative : Hamed Bakayoko inaugure les tours A et B réhabilitées

« Je remercie le Président Ouattara pour avoir entendu le cri de détresse de tous ces fonctionnaires qui travaillaient dans des conditions difficiles. Cet investissement important est la traduction du respect qu'il a pour chacun des travailleurs », a déclaré Hamed Bakayoko. La réhabilitation des Tours A et B s'inscrit dans le cadre d'un programme de mise aux normes techniques en vigueur des cinq immeubles de la Cité administrative, initié en 2015 par le gouvernement. Les travaux ont démarré le 13 septembre 2017 pour un coût global de 79 milliards de FCFA, avec la création de 550 emplois directs et 1 200 emplois indirects. La Tour A abrite huit cabinets ministériels et deux secrétariats d'Etat. Quant à la Tour B, elle a été mise à la disposition des travailleurs de la Banque africaine de développement (BAD).



4ème pont, déguerpissement des populations installées sur l'emprise : l'opération reportée à une date ultérieure

Prévue pour le lundi 19 octobre 2020, l'opération de déguerpissement des populations installées sur l'emprise des travaux du 4e pont d'Abidjan n'aura plus lieu. Des sources proches de la Coordination du projet de transport urbain d'Abidjan (PTUA) ont indiqué que « l'opération de déguerpissement des populations installées sur l'emprise des travaux du 4ème pont est reportée à une date ultérieure ». Sans explications.



Coronavirus : 40 nouveaux cas et 26 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour jeudi 15 octobre 2020, 40 nouveaux cas de Covid-19 sur 1178 échantillons prélevés soit 3,4 % de cas positifs, 26 guéris et 0 décès. A la date du 15 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 257 cas confirmés dont 19 898 personnes guéries, 121 décès et 238 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 176 844.

> Sport



Infrastructures sportives : 10 agoras bientôt disponibles

Dix agoras verront le jour dans plusieurs communes d'Abidjan et de l'intérieur du pays. Il s'agit d'Abobo, Abengourou, Attécoubé, Bingerville, Béoumi, Bouaké, Buyo, M'Batto, Marcory et Yopougon. La construction de ces nouveaux complexes sportifs socio-culturels va coûter 18 milliards FCFA. C'est lors de la signature du contrat de convention entre le ministère des Sports et l'Etat français mercredi à Koumassi que tous les détails ont été donnés. Les sportifs de ses communes devront patienter 10 mois, le temps de la durée des travaux. Pour le ministre des Sports, Danho Paulin, le programme Agora s'inscrit dans le cadre du plan national de développement du sport. « On aura 91 complexes sportifs multifonctionnels, sur toute l'étendue du territoire national », a-t-il indiqué.



Douanes ivoiriennes : le Ministre Moussa Sanogo s'enquiert de l'état d'avancement de la rénovation des locaux des recettes principales

Le ministre du Budget Moussa Sanogo s'est rendu ce jeudi 15 octobre 2020 au Port d'Abidjan, précisément dans les locaux des recettes principales des douanes ivoiriennes pour constater l'état d'avancement des travaux de rénovation du bâtiment abritant les recettes principales des douanes. L'entrepreneur a rassuré le ministre qui n'a pas caché sa satisfaction de voir que les travaux, d'un coût total de 775 822 000 FCFA, sont en train d'être achevés. « C'était un bâtiment R+1 qui représentait les recettes principales des douanes. Deux niveaux supplémentaires ont été ajoutés pour en faire un R+ 3. Cela donne un peu plus d'espace, la possibilité d'installer d'autres types d'équipements plus modernes et de mieux travailler », s'est satisfait le ministre Moussa Sanogo. (Source : Ministère)



Travaux d'élargissement de la sortie Est d'Abidjan, démarrage de l'opération de déguerpissement

L'opération de déguerpissement liée aux travaux d'élargissement et de bitumage de la sortie Est d'Abidjan, route prison civile, a débuté ce jeudi 15 octobre 2020. Cette vaste opération de déguerpissement a démarré jeudi, avec la démolition de plusieurs magasins installés à proximités de la voie. Les commerçants ont été sommés de quitter les lieux. Leurs baraques et autres magasins, ont été rasés par les bulldozers sous la vigilance des forces de l'ordre. L'opération n'a enregistré aucune opposition, les populations concernées ayant anticipé en pliant bagages.



La Côte d'Ivoire en route pour la modernisation de son état civil, les avantages d'une telle démarche

Engagée dans une démarche d'élaboration d'un fichier national d'identité biométrique d'ici 2025, la Côte d'Ivoire vient de mettre en œuvre la cartographie de son état-civil. La présentation a été faite ce jeudi 15 octobre 2020 à la faveur d'un atelier tenu à Abidjan-Plateau. « Nous sommes très heureux de réceptionner cette cartographie qui nous donne une idée claire et précise des statistiques concernant les centres d'état-civil de Côte d'Ivoire. Ces résultats permettent de savoir combien de personnes travaillent dans les sous-préfectures, mairies, justice, ainsi que leur qualification, et combien parmi eux ont besoin de formation. », a expliqué le directeur général de l'Office nationale de l'état-civil (Oneci), Gnenin Kafana.



Laurent Tchagba satisfait de la desserte d'eau potable dans les quartiers précaires d'Abidjan

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba s'est réjoui le jeudi 15 octobre 2020, suite à l'effectivité de la desserte d'eau potable dans des sous-quartiers d'Abidjan lors d'une visite de terrain. M.Tchagba s'est successivement rendu à M'Badon village, Micao (Yopougon) et Anonkoua-Kouté dans des ménages pour constater lui-même l'approvisionnement en eau potable. Sur place, les populations s'activent pour l'abonnement au compteur d'eau de la SODECI à 10 000 FCFA dans le cadre du « projet eau pour tous » au lieu de 167 000 FCFA dans le passé.



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.